Le 16 février dernier, l'ADEESE a participé à une manifestation à Québec en marge du Rendez-vous national de la main d'œuvre. La manifestation a commencé au Parc de la Francophonie et s'est déplacée vers le Palais des congrès. Là-bas, des discours ont été lus, notamment par quatre membres de l'ADEESE. Suite à ces discours, la manifestation a repris vers le Parc de la Francophonie. Plus de 300 manifestant.e.s ont participé à la manifestation, dont environ 100 membres de l'ADEESE. La très grande majorité de ces manifestant.e.s semblait venir de régions autres que celle de Québec.

Sur place, quelques médias étaient présents, notamment Radio-Canada et TVA. Des représentant.e.s de l'association et des membres ont d'ailleurs été interviewés par ces réseaux. Des articles ont été mis en ligne en reprenant leurs propos.

À l'UQAM, une quinzaine de personnes ont participé aux levées de cours. Pour une première fois, les stagiaires de l'association étaient également en grève. Les stagiaires ont reçu comme consigne de préparer leur journée normalement, mais n'étaient pas tenu.e.s de se présenter à l'école de stage par l'UQAM. Cette journée n'a pas à être reprise en fin de stage.